
Депутат рассказал о проблемах 
микрорайонов Родники и Снегири, 
и о том, как их удается решать.

— Евгений Анатольевич, каковы клю-
чевые итоги 2023 года?

— Минувший год был богат на события. 
Практически все, что мы запланировали 
с командой единомышленников, нам уда-
лось осуществить. Из средств на обращения 
граждан удалось помочь образовательным, 
культурным и спортивным учреждениям, ко-
торые находятся на округе, а также предсе-
дателям совета домов, которые обращались 
ко мне с просьбой обновить придомовую 
территорию. Самым масштабным событи-
ем я считаю открытие в декабре 2023 года 
памятного знака — мемориала «Защит-
никам Отечества» на территории средней 
школы №105 имени Героя России Ивана 
Шелохвостова.

Эту идею руководства школы и Совета 
ветеранов Калининского района я с ра-
достью поддержал, так как именно в этой 
школе патриотическому воспитанию уделя-
ется огромное внимание. В прошлом году 
были изготовлены и установлены на фасаде 
школы мемориальные доски Герою России 
Ивану Шелохвостову и кавалеру ордена Му-
жества Андрею Полухину, и теперь школь-
ники воспитываются и растут достойными 
памяти героев.

У нас на округе не хватает детских до-
суговых и спортивных учреждений. Многим 
жилым домам исполнилось более 40 лет. 
Устаревает жилищный фонд, требуются 
вложения в его благоустройство. Но в ко-
манде с коллегами удается решать все по-
ставленные задачи по обновлению детского 
игрового и спортивного фонда, устранению 
провалов и замене асфальтового покрытия 
придомовых территорий, оказанию точеч-
ной адресной помощи, такой как установка 
пандусов и сходов для инвалидных колясок 
жителям домов, установка системы водоот-
ведения с придомовой территории сезонных 
осадков, обрезка аварийных деревьев, при-
обретение и высадка зеленых насаждений, 
кустов на прилегающей к домам территории.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА
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— Какие основные задачи как депутат 
вы ставите перед собой на 2024 год?

— Все задачи решаются по мере посту-
пления. И поверьте, их немало! По-прежнему 
очень важными задачами являются помощь 
детским образовательным учреждениям, 
учреждениям дополнительного образова-
ния, общественным организациям. На моем 
округе есть школа №31, она для особенных 
детей. В 2023 году наконец-то удалось до-
биться ремонта бассейна в этой школе. 
А еще там полностью пришли в негодность 
стулья, и мы их обновили.

В прошлом году во дворе дома 
№3 на улице Земнухова мы сделали пло-
щадку по партийному проекту «Единой 
России» «Территория детства». Причем 
стояла задача обустроить ее безопасной 
для ребятишек — с резиновым покрытием. 
Но на это не хватало средств, и нам при-
шлось отказаться от некоторых спортив-
ных элементов, сооружений. Но я жителям 

пообещал, что в 2024 году я им добавлю 
обязательно этих недостающих элементов, 
чтобы эта площадка была наполненной 
и комфортной для детей.

Также осенью 2023 года при поддержке 
финансирования области, города и Кали-
нинского района на муниципальной тер-
ритории (улица Земнухова, 6) оборудована 
спортивная площадка с новейшим резино-
вым покрытием, а также площадка для сда-
чи норм ГТО. Есть у нас дворы, где город-
ские власти пытаются частями делать бла-
гоустройство, но это неудобно и приводит 
к массе недоработок. Мы всегда настаива-
ем, чтобы благоустройство во дворах вы-
полнялось комплексно: тротуары, проезды, 
газоны, парковки, колодцы.

— Какие глобальные или локальные 
проблемы на вашем округе еще требуют 
решения?

— На моем округе, как и во всем нашем 
городе, одной из ключевых проблем явля-
ется ремонт дорог. Мы с моими коллегами, 
депутатами Еленой Ворониной и Игорем 
Атякшевым, прикладываем все силы к ре-
шению этого вопроса. Наши микрорайоны 
растут, и численность населения постоянно 
увеличивается. Соответственно, увеличива-
ется и нагрузка на автомобильные дороги. 
Выезд из микрорайонов с каждым месяцем 
становится все труднее и труднее. Нашим 
жителям крайне необходим ремонт улиц 
Тайгинской, Рассветной, Красных Зорь, 
отрезка дороги от торгово-развлекатель-
ного комплекса «Голден Парк» до храма 
во имя святого апостола Андрея Перво-
званного. В идеале ремонт должен быть 
таким: снять верхний слой асфальта и за-
менить его. Но, к сожалению, у нас в Род-
никах, в отличие от центра города, асфальт 
укатан поверх бетонных плит. А бетон сре-
зать уже не получится.

Владимир ПУТИН,
Президент Российской  
Федерации:

Для такой страны, как Россия, су-
ществование без суверенитета невоз-
можно, ее просто не будет, во вся-
ком случае, в том виде, в котором 
она сегодня существует и в котором 
существовала тысячу лет. Поэтому 
главное — укрепление суверените-
та. Но это очень широкое понятие. 
Укрепление суверенитета внешнего, 
это значит — укрепление обороно-
способности страны, безопасности 
по внешнему контуру, это укрепление 
общественного суверенитета. Это 
безуслов ное обеспечение прав, сво-
бод граждан страны, развитие нашей 
политической системы, парламента-
ризма. И наконец, это обеспечение 
безопасности и суверенитета в сфе-
ре экономики и технологического 
суверенитета.

Дмитрий АСАНЦЕВ,
Председатель Совета депутатов  
города Новосибирска:

Новосибирск уверенно движется 
вперед: развивается инфраструкту-
ра, строятся современные микрорай-
оны и социально-культурные объекты, 
город становится привлекательнее, 
а жизнь людей по ряду направлений — 
комфортнее. Расходная часть муници-
пального бюджета за последние пять 
лет увеличилась почти в два раза, 
а значит, растут и темпы развития 
объектов инфраструктуры.

Депутаты Совета депутатов горо-
да Новосибирска большое внимание 
уделяют наказам избирателей и об-
ращениям жителей, неравнодушных 
к жизни города. Благодаря этой нашей 
совместной работе все больше дво-
ров становятся уютнее, благоустраи-
ваются и ремонтируются дороги, по-
являются новые современные школы 
и детские сады.

Но, безусловно, многие грандиоз-
ные проекты в нашем городе невоз-
можны без федеральной поддержки 
и внимания главы государства к ини-
циативам нашего губернатора и де-
путатов, избранных новосибирцами. 
Именно благодаря такой большой сов-
местной работе всех уровней власти 
в Новосибирске появляются объекты, 
которыми мы можем гордиться: Ледо-
вый дворец и новый терминал аэро-
порта Толмачево, идет строительство 
современного кампуса НГУ. Уверен, 
что и дальше в прочной связке но-
восибирцев, муниципальной власти, 
губернатора и президента наш город 
будет становиться краше, чище, бла-
гоустроеннее и уютнее.ВСЕ НА ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА!

ОКРУГ №18

Депутат Евгений Крайнов на личном приеме избирателей

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 3
Один из массовых детских праздников в Родниках
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Наталия КУРИНА,
председатель Комитета семей 
воинов Отечества Новосибирской 
области:

— Владимир Путин доказал де-
лом, что он настоящий патриот Рос-
сии. Это человек с огромным опы-
том и авторитетом. Мы все знаем, 
сколько социальных проектов запу-
щено и успешно работает на благо 
жителей страны. Все масштабные 
достижения и результаты последних 
лет, в том числе и у нас в регионе, 
были бы невозможны без поддерж-
ки государства и его главы. Сегодня 
мы, родные и близкие участников 
СВО, настоящих героев, вместе 
с президентом.

Лариса ЦЫБУЛЕВСКАЯ,
председатель Федерации 
профсоюзов Новосибирский 
области:

— Каждый из нас,  говоря, 
что он патриот, ответственен за буду-
щее, за то, в каком состоянии страна 
достанется следующим поколени-
ям. Благодаря Владимиру Путину 
мы сохраняем достижения прошлых 
лет и уверены в перспективах раз-
вития нашей страны. Все мы одоб-
ряем политику, которую проводит 
глава государства. Она направлена 
на укрепление суверенитета, разви-
тие экономики и социальной сферы, 
создание условий для развития и са-
мореализации, улучшение качества 
жизни и заботу о людях, о каждом 
человеке.

Игорь ГАЛЛ-САВАЛЬСКИЙ,
председатель Новосибирской 
областной общественной 
организации Всероссийского 
общества инвалидов:

— На федеральном уровне за по-
следние годы принято много реше-
ний, направленных на то, чтобы люди 
с ограничениями по здоровью мог-
ли жить нормальной и полноценной 
жизнью. Президент неоднократно 
говорил о том, как важно вовлекать 
людей с ограниченными возможнос-
тями в общую среду. В Новосибирске 
идет активная работа по созданию 
безбарьерной среды, социальная 
система за последние годы претер-
пела существенную трансформацию. 
Создание безбарьерной среды под-
разумевает условия для включения 
людей в культурную, спортивную 
и социальную деятельность, неза-
висимо от их состояния здоровья. 
Она дает им реальную возможность 
реализоваться в жизни.

Город меняется к лучшему благо-
даря участию в национальных про-
ектах — уникальному инструменту 
для развития регионов, запущенному 
главой государства в 2019 году.

О национальных проектах страна 
узнала 7 мая 2018 года. Прямо в день 
своей инаугурации Президент России 
Владимир Путин подписал Указ «О на-
циональных целях и стратегических за-
дачах развития Российской Федерации 
на период до 2024 года». 24 декабря 
2018 года правительство завершило 
работу над комплексными планами, 
то есть выдало не в общих чертах 
сформулированные идеи, а конкрети-
ку — сферы жизни, сроки реализации, 
затраты.

Новосибирская область с самого 
начала реализации нацпроектов яв-
ляется одним из лидеров среди ре-
гионов и входит в десятку регионов 
с наибольшими объемами финансиро-
вания. Результаты этой работы видят 
все новосибирцы.

«СИБИРЬ-АРЕНА»

Новый ледовый дворец «Сибирь-
Арена», построенный в Новосибирске 
по федеральному проекту «Спорт — 
норма жизни» нацпроекта «Демогра-
фия», официально открылся и уже при-
нимает матчи.

«Сибирь-Арена», площадь которой 
составляет 72 тыс. кв. м, построена 
по индивидуальному проекту с исполь-
зованием импортозамещающих техно-
логий и оборудования отечественных 
производителей. При ее возведении 
были разработаны уникальные фасад-
но-витражные конструкции.

Благодаря федеральному проекту 
«Спорт — норма жизни» нацпроекта 
«Демография» с каждым годом у рос-
сиян появляется все больше возможно-
стей для активного и здорового образа 
жизни. В стране регулярно проводятся 
массовые спортивные мероприятия, 
а рядом с домом обновляется инфра-
структура для тренировок. Проверить 
свой уровень физической подготовки 
все желающие могут бесплатно, выпол-
нив нормативы комплекса ГТО.

СКИФ

Грандиозная стройка в наукограде 
Кольцово называется так — Сибир-
ский кольцевой источник фотонов 
(СКИФ). Если не оперировать слож-
ными научными терминами, а сказать 
простым языком, то задача нового 
объекта — выполнять роль огромного 
микроскопа.

КАК МЕНЯЕТСЯ НОВОСИБИРСК:  
НОВЫЕ ПРОЕКТЫ  
И ВЫЗОВЫ ВРЕМЕНИ
Новосибирск  
с самого дня основания  
развивался стремительно. 
За 130-летнюю историю 
из небольшого поселка 
он превратился в столицу 
Сибирского федерального 
округа, крупнейший 
научный, промышленный 
и культурный мегаполис.

Реализацию уникального проекта «Си-
бирский кольцевой источник фотонов» 
в Новосибирске на самом старте под-
держал Президент РФ В.В. Путин. Совре-
менный центр научных исследований с ис-
пользованием синхротронного излучения 
должен решить глобальную государствен-
ную задачу — не допустить превращения 
России в научно-технологическую пери-
ферию и кадрового донора.

Ключевая роль в этом процессе отве-
дена Новосибирскому государственному 
университету. На встрече с молодыми 
учеными в декабре 2023 года Президент 
заявил, что Центр коллективного пользо-
вания СКИФ начнет работать в 2025 году.

КАМПУС  
МИРОВОГО УРОВНЯ

Кампус мирового уровня Новосибирс-
кого госуниверситета возводят по нац-
проекту «Наука и университеты» с опере-
жением графика. В ходе первой очереди 
строительства специалисты строят учебный 
корпус специализированного учебно-науч-
ного центра НГУ, досуговый центр и ком-
плекс общежитий.

Главная цель нацпроекта «Наука и уни-
верситеты» — вывести Россию в пятерку 
мировых лидеров по разработкам в при-
оритетных областях. Создаются условия, 
чтобы ученым было комфортно жить и ра-
ботать в нашей стране, большое внимание 
также уделяется популяризации науки, что-
бы привлечь в эту сферу молодежь.

Запущена программа по созданию сети 
современных кампусов. Исследователей 
обеспечивают передовым оборудованием 
и инфраструктурой, в том числе уникальны-
ми установками класса «мегасайенс». Вузы, 
НИИ и бизнес приглашают участвовать 
в совместных проектах, что позволяет бы-
стрее и эффективнее использовать пере-
довые открытия на благо развития страны.

СТРОИТЕЛЬСТВО  
НОВЫХ ШКОЛ И ДЕТСАДОВ

В прошлом году депутаты приняли но-
вый Генеральный план Новосибирска. 
В нем расписано, как будет меняться город 
до 2030 года. Одна из самых серьезных 
задач — строительство новых школ и дет-

ских садов. Первых должно появиться 77, 
вторых — 136. Больше всего таких объ-
ектов появится в Ленинском, Кировском 
и Октябрьском районах. Кроме этого, 
власти обещают реконструкцию 76 школ 
и 23 садов.

НОВЫЙ ТЕРМИНАЛ  
ТОЛМАЧЕВО

В Новосибирском аэропорту зарабо-
тал новый пассажирский терминал — 
в 2,5 раза больше предыдущего. Терми-
нал площадью более 58 тыс. квадратных 
метров оснащен шестью телескопиче-
скими трапами и 54 стойками регистра-
ции. Запланированная пропускная спо-
собность — 1844 пассажира в час.

Терминал открыли 9 февраля 2023 года, 
к 100-летию российской гражданской 
авиации. В ближайших перспективах — 
строительство новой взлетно-посадочной 
полосы класса А (2027–2030 годы) и раз-
витие маршрутной сети, чтобы жители 
всей Сибири и Дальнего Востока могли 
легко добраться из нашего аэропорта 
в любую точку страны и мира.

НОВЫЕ  
СТАНЦИИ МЕТРО

В Новосибирске давно не появля-
лось новых станций метро. Однако 
сейчас идет полным ходом строитель-
ство станции «Спортивная». Кроме нее 
до 2030 года планируется запустить 
еще шесть станций. По Дзержинской 
линии — станции «Молодежная», «Гу-
синобродская», «Автовокзал». По Ле-
нинской линии, помимо «Спортивной», 
планируются станции «Площадь Стани-
славского», «Троллейная», также рас-
сматривается станция «Северная».

ОЗЕЛЕНЕНИЕ ТЕРРИТОРИИ

В планах — обустройство около 
300 гектаров озелененных территорий. 
В первую очередь — в поймах рек Оби 
и Ини. На левом берегу власти обещают 
благоустроить территорию рядом с бу-
дущей ледовой ареной. На правом — 
окрестности микрорайонов Европей-
ский Берег и Прибрежный.

НОВОСИБИРСК — ТРЕТИЙ 
ПО ЧИСЛЕННОСТИ 
НАСЕЛЕНИЯ ГОРОД 
РОССИИ

НОВОСИБИРСК ВКЛЮЧЕН 
В КНИГУ РЕКОРДОВ 
ГИННЕСА КАК САМЫЙ 
БЫСТРОРАСТУЩИЙ  
ГОРОД МИРА

НОВОСИБИРСКИЙ 
АКАДЕМГОРОДОК — ОДИН 
ИЗ САМЫХ УЗНАВАЕМЫХ 
НАУЧНЫХ ЦЕНТРОВ 
В СТРАНЕ

НОВОСИБИРСКИЙ 
АЭРОПОРТ — КРУПНЕЙШИЙ 
ПО ПАССАЖИРОПОТОКУ 
В СИБИРИ И ШЕСТОЙ 
В РОССИИ
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ПОЧЕМУ ВАЖНО ПРОГОЛОСОВАТЬ
ПОЧЕМУ ВАЖНО УЧАСТВОВАТЬ  
В ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА?

Выборы Президента Российской 
Федерации — самые главные выборы 
страны. Президент определяет основные 
приоритеты внутренней и внешней 
политики России. Поэтому от выборов 
зависит будущее страны, а также 
будущее каждого из нас. Участие 
в выборах — это наш гражданский долг. 
Воспользоваться избирательным правом 
важно, прежде всего, чтобы обеспечить 
надежное будущее для своих детей, семьи 
и близких ради сохранения политической 
и экономической стабильности. Выбирая 
Президента, мы защищаем суверенитет 
и единство нашей страны. Выбирая 
Президента, мы защищаем свои ценности 
и привычный уклад жизни. Выбирая 
Президента, мы выражаем  
свою позицию.

ПОЧЕМУ ВАЖНО, ЧТОБЫ В ВЫБОРАХ 
ПРИНЯЛИ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ ЖИТЕЛИ 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ?

Если мы хотим влиять на судьбу и будущее 
России, мы должны принять в выборах 
максимально активное участие. Возможность 
такого выбора дается гражданам не так уж 
и часто, поэтому ее нужно использовать 
с полным чувством ответственности и 
сопричастности, чтобы внести свой вклад 
в определение пути, по которому пойдет 
страна. Новосибирская область активно 
участвует во многих федеральных программах 
и активно развивается, благодаря поддержке 
федерального бюджета. Президент уделяет 
большое внимание нашему региону, 
поддерживает инициативы губернатора по 
ключевых вопросам, вникает в проблемы, 
помогает в их решении. Результаты этой 
работы все мы видим. Сейчас Президенту 
нужна наша поддержка.

ПОЧЕМУ ВАЖНО,  
ЧТОБЫ НА ВЫБОРАХ 
ПРЕЗИДЕНТА БЫЛА ВЫСОКАЯ 
ЯВКА?

Явка избирателей — 
это залог честных выборов. Честное 
проведение выборов очень важно 
для сохранения внутриполитической 
стабильности, а высокая явка 
на выборах повышает уровень 
легитимности власти. У врагов 
России есть цель — нанести 
нам стратегическое поражение. 
После провала контрнаступления 
они будут пытаться устраивать 
провокации, говорить, что выборы 
прошли нечестно, неправильно. 
Высокая явка покажет всему миру, 
как важно для россиян будущее 
страны и как сильна поддержка 
Президента.

Добавлю, что транспортная доступ-
ность — проблема мегаполиса, и застрой-
ка отдаленных частей города требует мно-
жества изменений и многозадачных реше-
ний. Предполагается прокладка дороги, 
проектом также предусмотрена сквозная 
дорога с выходом на «Нордмолл», на Се-
верный объезд, которая создаст альтерна-
тивный коридор.

Довольно часто мне в ручном режиме, 
вместе с дорожными властями приходит-
ся решать вопрос регулировки продолжи-
тельности зеленых сигналов для пешехо-
дов и водителей на разных перекрестках. 
То для водителей сделают слишком долгий 
красный — машины пробиться не могут, 
то, наоборот, пешеходы мерзнут на пере-
крестках в ожидании разрешающего сигна-
ла светофора. Проблему пробок частично 
решаем, прорабатывая с департаментом 
транспорта мэрии Новосибирска разные 
варианты. Недавно увеличили время стрел-
ки (с 24 секунд до 41 секунды) на повороте 
с улицы Тюленина на улицу Мясниковой. 
Заторов в эту сторону стало гораздо мень-
ше. Также в 2023 году удалось установить 
стрелку на улице Красных Зорь, которую 
автолюбители просили долгие годы. Рань-
ше оба ряда машин стояли на перекрестке, 
сейчас правый ряд едет в сторону Краузе.

В зимнее время также остро вста-
ет вопрос с уборкой и вывозом снега. 
Еще одна проблема — у нас в шестом 
микрорайоне совсем нет ливневой кана-
лизации. При проектировании не заложи-
ли. Во время дождей вода течет по улицам. 
И это тоже вопрос, решением которого 
стоит заниматься всерьез.

— Какими качествами, на ваш 
взгляд,  должен обладать новый 
мэр Новосибирска?

— Самое главное, мэр города должен 
быть хорошим управленцем. Он должен 

быть порядочным и твердым человеком, 
умеющим принимать решения и реагиро-
вать на проблемы города. Градоначальник 
должен знать многое: где сети изношены, 
их нужно менять, где детсады и школы ре-
монтировать или строить новые, на каких 
дорогах и в каких дворах давно пора ме-
нять асфальт.

— 15–17 марта 2024 года пройдут вы-
боры Президента России. Что можете 
сказать своим избирателям? Кого вы го-
товы поддержать?

— Я как член партии «Единая Рос-
сия» не вижу кандидатуры достойнее 
нашего нынешнего Президента. Именно 
его я и поддержу на предстоящих вы-
борах в марте. Владимир Владимиро-
вич — мой любимый президент. У нас было 
три воина в России: Иван Грозный, Петр 
Первый и Владимир Путин. Больше во-
инов я не помню. Не считая времен, ког-
да мы были язычниками. Я даже больше 
могу сказать. Мне лично мало следующего 
срока — надо, чтобы он еще срок выдер-
жал. По-другому никак: слишком много 
у нас врагов, которым стоит сломать хре-
бет. Как мы всегда говорим, кто к нам с ме-
чом придет, от меча и погибнет.

Диванные критики, молодежь привык-
ли плохо отзываться о «Единой России». 
Я с ними говорил не раз: «Вас моя работа 
устраивает?» — «Да!» — «А я из той самой 
партии». У нас привыкли читать газеты и ру-
гать власть, смотреть телевизор и ругать 
власть. Даже по своей работе я это вижу: 
«снег не почистили — виноват Крайнов», 
«транспорт городской плохо ходит — вино-
ват Крайнов». Вы лучше на выборы ходите, 
участвуйте в жизни страны, сами что-то до-
брое делайте для страны. А просто всех об-
ругать — много ума не надо!

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
Как это происходит, какие вопросы 
там рассматриваются?

— Я состою в двух постоянных комис-
сиях: комиссия по градостроительству 
и комиссия по городскому хозяйству. 
Деятельность комиссий осуществляется 
в соответствии с годовым и квартальными 
планами работы комиссии и планами ра-
боты Совета депутатов. Заседания комис-
сий обычно назначаются один-два раза 
в месяц, но бывают и экстренные или вы-
ездные заседания. На комиссиях мы рас-
сматриваем разные вопросы, касающие-
ся и землепользования, и застройки на-
шего города, и разработки комплексных 
программ, и вопросы энергоснабжения 
и энергетики, и вопросы, касающиеся 
транспортных услуг и многие другие.

— Вопрос, который депутаты под-
нимают давно: теплосети города из-
ношены. И глобальные аварии января 
2024 года в левобережной части Ново-
сибирска это подтвердили. Что нужно 
сделать, чтобы это не повторялось?

— Авария в Ленинском, а без тепла 
остался еще и Кировский. Это потому, что 
у нас все устроено по старинке: одна тру-
ба — одна задвижка. А должны быть раз-
ветвления: эту дорогу нам перекрыли — 
мы по другой поехали. Для этого и нуж-
но отделять район от района, квартал 
от квартала, чтобы была энергетическая 
безопасность. Чтобы одна авария не при-
водила к коллапсу, когда в квартирах за-
мерзает половина жителей города.

— Что у вас в планах по благо  устройству?
— Мечтаем оборудовать большой скейт-

парк, как возле оперного театра или в пар-
ке «Арена». Мы понимаем, что во дворах 
шум будем мешать бабушкам, и подобра-
ли место в пойме 2-й Ельцовки. Правда, 
нас убеждают, что там пройдет скорост-
ная автомагистраль. Но когда это будет? 
Лет через сто? А отдыхать наши дети хотят 
сейчас. Плюс там можно было бы уложить 
дорожки для скандинавской ходьбы, обо-

рудовать места для прогулок мам с коля-
сками. Проект этой зоны отдыха рассчитан 
на 2 тысячи квадратных метров.

— На кого опираетесь в своей депу-
татской работе?

— У нас работает целая команда депу-
татов и помощников, а это уже огромный 
плюс. С представителями органов террито-
риального общественного самоуправления 
мы большие друзья. Их председатели при-
глашают нас на различные мероприятия, 
эстафеты, отчетные собрания. В свою оче-
редь, мы финансово поддерживаем наши 
ТОС, вместе выигрываем гранты, участвуем 
в митингах и концертах. По адресу: улиц Ко-
чубея, 3/1, где расположена моя депутат-
ская приемная, находится не одна обще-
ственная организация: это и женский клуб 
«Рукодельницы», и «Эхо войны», и «Союз 
Чернобыль», и «Дети войны». Совсем не-
давно мы узнали, что в детском доме 
в микрорайоне Снегири открылась груп-
па детей в возрасте от полутора до трех 
лет, и они нуждаются в теплых носочках 
и варежках. Наши рукодельницы с удо-
вольствием откликнулись и связали более 
30 пар ноской и варежек для малышей. 
Также два-три раза в месяц женщины вя-
жут носки и перчатки для наших героев, 
которые защищают нашу страну в зоне 
специальной военной операции. Мы регу-
лярно отправляем на СВО гуманитарные 
грузы, передаем помощь отряду спецназа 
«Ермак».

— В чем заключается миссия депута-
та, на ваш взгляд?

— Смысл работы депутата — по-
мочь как можно большему количеству 
избирателей решать проблему. Недаром 
слоган нашей команды гласит: «Работа-
ем на результат!» Почти за четыре года 
работы депутатом я понял, что моя мис-
сия — положительный результат моей 
работы.

«НАША ЗАДАЧА — ПОМОГАТЬ ИЗБИРАТЕЛЯМ 
И РАБОТАТЬ НА РЕЗУЛЬТАТ!»

Обсуждение рабочих моментов очередного проекта

Депутат поздравил первоклассников с первым в их жизни учебным днем

НАЧАЛО НА СТР. 1
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В 2022 году депутатами Заксобрания Ново-
сибирской области Иваном Сидоренко и депу-
татом Совета депутатов города Новосибирска 
Евгением Крайновым был реализован наказ жи-
телей по обустройству лестницы, ведущей от от-
деления почты в сторону детсада №21 «Родни-
чок» (улица Кочубея, 9/3). Слов благодарности 
от довольных жителей было много. Ведь ранее 
к единственному в Родниках отделению почты 
не было подхода с улицы Кочубея.

А в 2023 году было решено довести благо-
устройство этого участка до конца — отре-
монтировать подъезд к детскому саду с улицы 
Кочубея. Новый заасфальтированный проезд 
готов. Также по обращению старшей по дому 
№9/1 на улице Кочубея на придомовой терри-
тории обустроили небольшой тротуар.

ПО МНОГОЧИСЛЕННЫМ ПРОСЬБАМ ЖИТЕЛЕЙ

МЕМОРИАЛ ЗАЩИТНИКАМ ОТЕЧЕСТВА

ДОКТОРАМ — ОФТАЛЬМОСКОПЫ!

Бассейн для школьников отремонтирован

Голосование на выборах 
Президента России 
пройдет 15, 16 и 17 марта. 
Все три дня избирательные 
участки будут работать 
с 8:00 до 20:00 часов. 
Избиратель сможет 
проголосовать 
на избирательном  
участке по месту 
регистрации.

ВЫБОРЫ  
ПРЕЗИДЕНТА:  
КАК Я МОГУ  
ПРОГОЛОСОВАТЬ
ГОЛОСОВАНИЕ  
В ТЕЧЕНИЕ  
НЕСКОЛЬКИХ ДНЕЙ 

ГОЛОСОВАНИЕ «НА ДОМУ»

Избиратели могут воспользоваться 
голосованием «на дому» при наличии 
уважительных причин. К ним относятся: 
состояние здоровья, инвалидность, 
уход за больным человеком, маленьким 
ребенком, иные уважительные причины.

Для того, чтобы проголосовать 
«на дому», избирателю нужно подать 
письменное заявление (устное обращение) 
о голосовании «на дому» в участковую 
комиссию с 7 марта до 14:00 часов 
17 марта. Такое заявление можно подать 
и через портал «Госуслуги» с 5 марта 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

Члены участковой комиссии 15, 16  
или 17 марта придут к избирателю, 
который подал такое заявление, 
для голосования.

ДИСТАНЦИОННОЕ ЭЛЕКТРОННОЕ 
ГОЛОСОВАНИЕ

На выборах Президента России 
в Новосибирской области будет 
применяться дистанционное электронное 
голосование.

Для того, чтобы подать заявление 
для участия в дистанционном 
голосовании, избирателю необходимо 
иметь подтвержденную учетную запись 
на портале «Госуслуги», а также проверить 
актуальность персональных данных 
в личном кабинете.

Заявление для участия в дистанционном 
голосовании можно подать с 29 января 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

После получения подтверждения 
о возможности принять участие 
в дистанционном голосовании  
15, 16 или 17 марта на портале  
vybory.gov.ru избиратель сможет сделать 
свой выбор, используя электронный 
бюллетень.

ГОЛОСОВАНИЕ ПО МЕСТУ 
НАХОЖДЕНИЯ

Механизм «Мобильный избиратель» 
или голосование по месту нахождения 
избирателя также будет применяться 
на выборах Президента России.

Для того, чтобы проголосовать на удобном 
избирательном участке в пределах 
страны, избиратель должен подать 
заявление о голосовании по месту 
нахождения в любой пункт приема 
заявлений:

 с 29 января по 11 марта:

— в любую территориальную 
избирательную комиссию (по будням — 
с 16:00 до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— в любой филиал МФЦ;

— через портал «Госуслуги» 
(до 24:00 часов по московскому времени);

 с 6 по 11 марта:

— в любую участковую избирательную 
комиссию (по будням — с 16:00  
до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— 15, 16 или 17 марта избиратель  
сможет проголосовать на удобном 
избирательном участке, который  
он указал в заявлении.
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Страница 
депутата Евгения 
Крайнова  
во ВКонтакте

На территории избирательного 
округа №18 единственное учреж-
дение здравоохранения — поликли-
ника №29. На протяжении многих 
лет депутат Евгений Крайнов и руко-
водство поликлиники сотрудничают 
для достижения общей цели: под-
держания достойного уровня осна-
щения медицинского учреждения.

На 2023 году депутат Совета де-
путатов города Новосибирска Евге-
ний Крайнов передал врачам ручные 
электрические офтальмоскопы. Та-
кое устройство позволяет врачу ра-
ботать с пациентом не только в каби-
нете, но и на выезде, так как прибор 
работает на батарейках.

Общественная приемная 
депутата Cовета депутатов 
города Новосибирска  

ЕВГЕНИЯ КРАЙНОВА

Адрес: г. Новосибирск, ул. Кочубея, 3/1
Телефон 8 (383) 270-08-51
Почта 18okrug-nsk@mail.ru
Время работы:  
понедельник – четверг — 9:00-18:00 
Пятница – 9:00-17:00 
Обед – 12:00-13:00
Помощники:  
Гузева Дарья Юрьевна 
и Белова Юлия Александровна.

Приятную новость родителям и уче-
никам школы №31 принес 2023 год: 
при поддержке депутата Евгения 
Крайнова удалось капитально от-
ремонтировать бассейн. По словам 
депутата, работа была не из легких, 
поскольку пришлось оперативно вза-
имодействовать с органами власти, 

чтобы как можно быстрее запустить 
бассейн.

В начале сентября школа отпразд-
новала юбилей — 55 лет с момента 
основания. Депутат Евгений Крайнов 
не оставил школу без подарка: специ-
ального пылесоса для бассейна, тем бо-
лее, что сейчас он им просто необходим.

Для детей и подростков отремонтировали бассейн

Участники речного променада повеселились на славу

В 2022 году была обустроена лестница к почтовому 
отделению...

...а в 2023 году отремонтирован 
подъезд к детскому саду

На улице Красных зорь — 
новый памятный знак

ЭСТАФЕТА ДОБРЫХ ДЕЛ

Накануне Дня героев Отечества 
на территории школы №105 имени 
Героя России Ивана Шелохвостова 
(улица Красных Зорь, 7) состоялось 
торжественное открытие памятно-
го знака — мемориала Защитникам 
Отечества.

В школе патриотическому вос-
питанию уделяется огромное вни-
мание. В 2022 году были изготовле-
ны и установлены на фасаде школы 
мемориальные доски Герою России 
Ивану Шелохвостову и кавалеру ор-
дена Мужества Андрею Полухину. 
А школьники воспитываются и растут 

достойными памяти героев. Вопло-
щение и реализация идеи мемориа-
ла принадлежит коллективу школы, 
возглавляемой директором Анной 
Мочаловой, депутату городского 
совета Евгению Крайнову и Совету 
ветеранов Калининского района.

На церемонии открытия мемори-
ала присутствовали родители Ивана 
Шелохвостова — Юрий Владими-
рович и Светлана Михайловна, брат 
Андрея Полухина — Константин, 
представители Новосибирского во-
енного института войск Националь-
ной гвардии, 19 отряда спецназа 

«Ермак» и организации «Братишки 
Сибири», глава Калининского рай-
она Герман Шатула, представители 
Совета ветеранов, депутаты Сове-
та депутатов города Новосибирска 
и школьники.

Священник храма во имя свято-
го апостола Андрея Первозванного 
освятил новый мемориал. После 
возложения цветов торжественное 
мероприятие продолжилось в ак-
товом зале, где ученики исполнили 
концертные номера, посвященные 
этому знаменательному для школы 
событию.

ЯРКИЕ КОСТЮМЫ ДЛЯ ХОРА

Хор «Родник» готов принять в свои ряды новых вокалистов

Депутаты Совета депутатов горо-
да Новосибирска Евгений Крайнов, 
Елена Воронина и Игорь Атякшев 
приобрели костюмы для хора «Род-
ник». Этот вокальный коллектив су-
ществует уже много лет при поддерж-
ке депутатов. Солисты — постоянные 
участники районных и городских фе-
стивалей и концертов. В предыдущие 
годы у коллектива не было сцениче-

ских костюмов. Поэтому депутаты 
коллективно решили эту проблему: 
осенью коллектив получил яркие пла-
тья и цветастые фартуки с вышивкой.

Хор «Родник» базируется в ресурс-
ном центре общественных объедине-
ний Калининского района (улица Ко-
чубея, 3/1) и с удовольствием примет 
в свой коллектив новых солистов. 
Присоединяйтесь!

В сентября 2023 года активисты 
ТОС «Радуга», «Калинка», «Сне-
гири», «Северный», микрорайо-
на Юбилейный, клубы «Улыбка» 
и «Рукодельницы», а также актив-
ные жители отправились на по-
любившуюся и ставшую доброй 
ежегодной традицией экскурсию 
по Оби. Веселые конкурсы, пес-
ни, танцы и задорный аниматор 
создали прекрасное настроение 
для всех участников речной про-

гулки. Хорошо отдохнув, насладив-
шись прекрасными видами, сделав 
массу пейзажных снимков и сел-
фи, активисты округа набрались 
сил для дальнейшей совместной 
работы по улучшению обществен-
ной жизни района.

Прогулку на теплоходе органи-
зовали для жителей своих округов 
депутаты Совета депутатов города 
Новосибирска Евгений Крайнов, 
Елена Воронина и Игорь Атякшев.

Прогулка по Оби на теплоходе

Евгений Крайнов пришел к врачам с подарками


